
コミュニティ・スクール・みなかぜ(糸島市立南風小学校) 学校運営協議会だより

NO.17
平成３０年12月13日
南風小学校学校運営協議会

みなかぜの虹

第４回学校運営協議会を開催しました。
１２月１日（土），第４回学校運営協議会を開催しました。今回は，２学期の教育活動につい
ての報告とそれに関する意見交換を行い，進捗状況を評価しました。

２学期実施のレインボープランから取組の一部を紹介！

10月2日 長縄記録会

10月13日 みな散歩

9月8日みなかぜ寺子屋

10月24日 稲刈り体験 11月10日 校区文化祭

10月10日
第１回ピンクシャツデー

保護者や地域の方に学習サポー
ターとして，まるつけやアドバイスな
どの学習支援をしていただきました。

学級の仲間と練習を重ねて努力し，

絆を深めることができました。また，
基礎体力の向上にもつながりました。

地域の方々のあたたかさにふれ
ながら，校区のよさを再発見するこ
とができました。

児童会が中心となり，ピンクのも
のを身に付け，みんなでいじめを無
くすための運動に取り組みました。

地域の方々のご支援により取り組
んできた米作りの一環として稲刈り
を行いました。販売も大盛況でした。

「ふれ合いと融和」をテーマに文化
祭が行われました。子どもたちは，
学んだことをしっかりと発表しました。
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糸島市コミュニティ・スクール推進の手引き
をもとに右の表に示している項目で南風小学校
のコミュニティ・スクールの取組の進捗状況に
ついて評価を行いました。糸島市が出している
評価シートですので，そのまま南風小学校の取
組に当てはまらないものもありましたが，でき
る範囲での評価として行いました。集計・分析
などが済みましたら，次回の運営協議会にて報
告を行い，学校運営協議会だより「みなかぜの
虹」にてお知らせしたいと考えています。

コミュニティ・スクールの進捗状況の評価を行いました。

【南風３大行事の取組から】
・ 共創委員会でアンケートをとっているが，行事については年代別にいろいろな意見があること
が分かった。しかし，続けていくことを前提に進めて行くことが大切だと思う。そのことで外に
出た子どもたちが帰ってくる機会や場になっていくのではないか。

・ 地域の方々が頑張っている姿を子どもたちに見せていくことが大切。

・ 今後も３大行事を中心に議論を重ねながら，取り組むことの目的や意義をしっかりともって進
めていくことが大切。

【みなかぜあったカードの取組から】
・ 校長先生が学級に届けて読んでいただくことが高学年は恥ずかしくなる年頃のようなので，渡
し方を少し工夫してほしい。

（→今後担任から手渡すなど，その子に合った届け方を考えていきます。【校長】）

・ 子どもたちが取り組んでいることや日々の行いなどを大人がしっかりとつかんで，保護者と連
携しながら，さらによさを広げていけるといいと思う。

「みなかぜあったカード」の投函，引き続きよろしくお願い致します。

皆様のご協力により，「みなかぜあったカード」の取組が少しずつ広がりをみせてい
ます。学級で紹介したり，校内に掲示したりして子どもたちにも紹介しています。子ど
もたちは自分の善行を認めてもらいうれしそうです。引き続きよろしくお願い致します。
メールやFAX，電話でも受け付けておりますので，気軽にご連絡ください。子どもた

ちの善行が広がり，地域ぐるみで子どもたちのよさを共有できればと思います。

評価シート（一部抜粋）


